

## Skoda shuttelt Theaterpreis „Der Faust“

**Skoda wird den Deutschen Theaterpreis „Der Faust“ mit einem Shuttleservice begleiten. Am 14. November werden Künstlerinnen und Künstler nun zum zehnten Mal für ihre Leistungen auf deutschen Theaterbühnen ausgezeichnet. Im Saarländischen Staatstheater in Saarbrücken werden die Auszeichnungen in acht Kategorien vergeben, darunter „Beste Regie Schauspiel“, „Beste Choreografie“ und „Beste Bühne/Kostüm“. (ampnet/dm)**

## Bilder zum Artikel

---



Skoda stellt den Shuttleservice beim Deutschen Theaterpreis „Der Faust“.

---